

ACTIVIDADES DEL

# INSTITUTO NACIONAL DE COLONIZACION

## CONCURSOS

### Apertura de pliegos

Por la Dirección General de Colonización se ha procedido últimamente a la apertura de pliegos de condiciones, entre los que destacamos como más importantes los siguientes:

Construcción de los nuevos pueblos de Vegas de Triana, en la zona de Vegas Bajas del Guadalquivir (Jaén); Valfonda de Santa Ana, en la zona regable del segundo tramo de Monegros; Rosalejo, en la zona regable del pantano de Rosarito (Cáceres), y Barquilla de Pinares, en la misma zona. El presupuesto total de construcción de estos pueblos es de 166 millones de pesetas.

Transformación de edificios antiguos en el nuevo pueblo de El Chaparral, en la finca del mismo nombre (Granada), con un presupuesto de 41 millones de pesetas.

Acondicionamiento y redes de caminos en zonas de concentración parcelaria emplazadas en las provincias de Burgos, Valladolid y Salamanca, con un presupuesto superior a los dos millones de pesetas, y diversas obras de embalse para riegos, elevaciones de agua y construcciones de acequias y desagües en las provincias de Cáceres, Navarra y Salamanca, con un presupuesto de 32 millones de pesetas.

### Adjudicaciones

Por la misma Dirección General se han adjudicado, entre otras, las siguientes obras:

Acondicionamiento y construcción de redes de caminos en zonas de concentración parcelaria de la provincia de Guadalajara, con un presupuesto aproximado de tres millones de

pesetas; construcción de viviendas para colonos en Peñaflor de Hornija (Valladolid), Paredes de Melo (Cuenca) y Burguillos (Sevilla), con un presupuesto de nueve millones de pesetas.

### Firma de escrituras

Han sido firmadas recientemente por el Instituto, entre otras de menos importancia, las siguientes escrituras: nuevos pueblos de Llanos del Sotillo, Sotogordo y Puente del Obispo, en la zona baja de Vegas del Guadalquivir (Jaén); otro, en el sector segundo de la zona de la Mancha (Ciudad Real), aún sin denominación; Corbaz, en la zona regable por el canal del Flumen (Huesca); Torviscal, en la zona regable por el canal de Orellana (Badajoz), y Santa Teresa, en la zona regable del Tormes (Salamanca); diversas unidades de colonos, escuelas y casas de maestros en pueblos de las provincias de Zaragoza, Toledo, Valladolid y Sevilla.

### Auxilios para mejoras rurales

Al amparo de la Ley de Colonizaciones de Interés Local, se han concedido por el Instituto, durante el cuarto trimestre de 1957, tres mil quinientos cuarenta auxilios para mejoras rurales a agricultores particulares, Ayuntamientos y otras entidades, por un importe total de cerca de 260 millones de pesetas, de los que cien millones y medio se destinan a pago de jornales, con lo que se contribuye a remediar el paro estacional en el campo, siendo el resto el valor de los materiales a emplear en las obras que se construyen. Estas obras afectan a una superficie de 6.500 hectáreas y cubren con construcciones agrícolas de todas clases más de 100.000 metros cuadrados.

El mayor número de auxilios concedidos—unos mil quinientos—corresponden a obras de transformación de secano en regadío, a las que se ha destinado una cantidad superior a los 80 millones de pesetas. Siguen en importancia presupuestaria obras de electrificación, construcciones rurales y alojamientos, saneamientos y defensas de tierras, industrias rurales, plantaciones, abastecimientos de aguas, huertos familiares, etc.

Nuevo pueblo de Suchs  
(Lérida).

